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COMUNE DI SANTO STEFANO DEL SOLE 
Provincia di AVELLINO 

 

 

COPIA 
 

Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 13  

OGGETTO: Interrogazioni consiliari ed interpellanze: risposta del Sindaco del 2019 

 
L'anno duemiladiciannove il giorno trenta del mese di MARZO alle ore 10:00 in Santo Stefano 
del Sole presso la nuova sala delle adunanze consiliari in Viale Rimembranza è riunito in 1^ 
convocazione il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, per la trattazione del punto all’ordine del 
giorno indicato in oggetto. 
 
Risultano presenti come da precedente appello nominale i Signori: 
 
Sindaco in carica Consiglieri comunali in carica Presenti 

 
URCIUOLI FRANCESCO   SI 
 DE CICCO MICHELE SI 
 PISACRETA SARA SI 
 PELLECCHIA GIUSEPPE SI 
 DE FEO FRANCESCO NO 
 DE FEO VITA SI 
 FEBBRARIELLO SARA SI 
 ALFANO GIUSEPPE SI 
 TORIELLO GIOVANNI SI 
 DE IESU RAFFAELE NO 
 FIORE CARMELINA SI 
 

Totale Presenti n. 9 

Totale Assenti n. 2 

Assiste e partecipa alla seduta curandone la verbalizzazione il Segretario Comunale, Dott.ssa 
Dora Pezzella. La seduta è pubblica. 
Presiede il Rag. Francesco URCIUOLI, nella sua qualità di Sindaco, che, riconosciuto legale il 
numero degli intervenuti, dichiara aperta la discussione sull’argomento di cui all’oggetto, iscritto al 
punto 13) dell’ordine del giorno. 
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IL SINDACO - PRESIDENTE 
 
introduce il tredicesimo punto all’ordine del giorno leggendo la nota protocollata con n. 

159/2019 ad oggetto “Richiesta delucidazioni in merito al nuovo Piano finanziario 

comunale relativamente al Servizio Raccolta e Smaltimento rifiuti solidi urbani con la 

Irpinia Ambiente Spa approvata con Delibera 107 del 16/11/2018”. Il Sindaco dice di avere 

già dato precedentemente spiegazioni chiedendo dove è stata presa la cifra di € 

179.754,88. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello precisa mettendo a verbale che i 

Consiglieri del gruppo di minoranza hanno aiutato la popolazione di Santo Stefano del 

Sole evitando un aumento del 100% della tariffa TARI visto che il nuovo servizio era già 

annunciato dall’Amministrazione Comunale esponendolo nelle bacheche comunali. 

Aggiunge che bisogna premettere che la Giunta Comunale aveva già approvato il nuovo 

piano industriale per la gestione dei rifiuti predisposto dalla società Irpiniambiente con 

deliberazione n. 107 del 16 novembre 2018. Sottolinea, altresì, di sperare che la Giunta 

Comunale avesse letto il nuovo contratto. Il Sindaco in risposta a quanto il Consigliere 

Comunale Giovanni Toriello ha appena fatto mettere a verbale precisa mettendo a verbale 

non solo di non avere avuto alcuna risposta circa i calcoli eseguiti atti a dimostrare la 

spesa di € 179.754,88, ma che tra la parola delibera e la parola contratto in lingua italiana 

esiste una differenza inequivocabile in quanto mentre con un atto deliberativo di Giunta si 

possono approvare atti di indirizzo, con il contratto, che in lingua italiana significa accordo 

tra due o più parti, si sottoscrive un patto vincolante tra le stesse parti. Nella fattispecie pur 

avendo espresso a più riprese la volontà di sottoscrivere un contratto per la definizione del 

servizio non è stato possibile in quanto per i motivi già espressi una delle parti contraenti e 

precisamente la società Irpiniambiente spa non ha dato la disponibilità almeno 

momentaneamente come risulta da documentazione agli atti del protocollo comunale. Il 

Consigliere Comunale Carmelina Fiore chiede perché, ammesso che quanto detto è vero, 

è stato affisso il manifesto dicendo che sarebbe partito un nuovo piano se non c’era il 

contratto. Il Sindaco replica che è stato fatto un percorso per fare un nuovo piano che 

avrebbe portato ad avere un piano tariffario diverso, ma convocato da Irpiniambiente non 

è stato possibile concludere il contratto. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello esprime 

insoddisfazione.    

Il Sindaco passa all’interrogazione protocollata con n. 796/2019 ad oggetto “Interrogazione 

sullo stato di salute dei tigli in Piazza del Sole” dandone lettura. Sottolinea che si sta 

interessando di tale questione consultando più esperti, i quali hanno evidenziato che le 

piante hanno un ciclo di vita. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore afferma che era 

meglio farli diventare alberi monumentali facendoli osservare da esperti e sollevandosi al 

tempo stesso da responsabilità. Il Sindaco riferisce che è stato fatto quasi tutto per la 

registrazione come alberi monumentali, all’ultimo stadio si è fermati per garantire il 

trattamento per almeno un anno. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello sottolinea che i 

cavi di ferro non si mettono da anni intorno le piante e che si fa notare questa situazione 

ritenendo che le piante se curate durano a lungo. Il Consigliere Comunale Giovanni 

Toriello esprime insoddisfazione.    

Il Sindaco passa all’interpellanza protocollata con n. 928/2019 ad oggetto “Servizio 

trasporto scuolabus” dandone lettura. Afferma, poi, che si è verso la soluzione 

aggiungendo che non era prevedibile che bisognava fermare lo scuolabus, che non c’è 
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stata proroga e che non c’è stata la possibilità di adeguare lo scuolabus. Evidenzia che nel 

bilancio è prevista somma per eliminare il disagio per gli alunni. Il Consigliere Comunale 

Giovanni Toriello, premettendo che non si poteva non conoscere la norma, chiede se il 

numero di posti dello scuolabus da acquistare è uguale a quello vecchio perché da giugno 

ci sarà il problema per l’altro scuolabus che non potrà più circolare. Domanda perché è 

stata pagata l’assicurazione per lo scuolabus non più in circolazione AW447WB, polizza 

assicurativa n. 442158303 contratta con l’Allians spa filiale di Avellino ritirata il 22.1.2019 

come da giusta determinazione del Servizio finanziario n. 1/2019. Chiede di sospendere 

l’assicurazione del detto mezzo non circolante da gennaio. il Sindaco risponde che verrà 

fatto verificare dal Responsabile del Servizio quanto riferito dal Consigliere Comunale 

Giovanni Toriello. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello esprime insoddisfazione.   

 Il Sindaco passa alla nota protocollata con n. 956/2019 ad oggetto “Chiusura della 

biblioteca comunale” dandone lettura. Evidenzia che è sicuramente una manchevolezza, 

ma bisognerà adottare misure sostitutive essendo andata in pensione la bibliotecaria. 

Aggiunge che con il Servizio civile, con i progetti dell’Ambito A5 e con il Progetto Ripam 

della Regione Campania si sta cercando di trovare delle soluzioni alternative. Inoltre, c’è 

l’intenzione di predisporre un Regolamento di volontariato utile per risolvere qualche 

problema di questo tipo. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore sottolinea che in merito 

al volontariato era stata proposta la costituzione di commissioni così come previsto dallo 

Statuto comunale. Sottolinea che le mamme degli alunni hanno chiesto il motivo del 

mancato funzionamento dello scuolabus, ma non hanno ricevuto una risposta chiara 

riferendo che le mamme pagano regolarmente il servizio che non viene dato entrando gli 

alunni a scuola in ritardo. La biblioteca è aperta dal 1976, da quando è stata aperta la 

scuola elementare ed è fondamentale per una piccola scuola come quella di Santo 

Stefano del Sole. Il Consigliere Comunale Sara Pisacreta sottolinea che se la scuola fa 

richiesta non si è mai negato l’utilizzo e che si potrà continuare ad usufruire anche senza 

la presenza del supervisore del Comune. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore ritiene 

che non si può utilizzare un volontario in quanto è necessario che sia una persona che 

conosca il territorio. Chiede perché il Forum dei giovani non se ne stia occupando visto 

che si era preso l’impegno in tal senso. Il Sindaco risponde che se non c’è una richiesta 

del Forum non si può attribuire al Forum tale compito. Il Consigliere Comunale Giovanni 

Toriello sottolinea che  ci vuole un pò di programmazione. Propone al Consiglio Comunale 

di chiedere alla Pro Loco di fare svolgere il servizio civile già in essere all’interno della 

biblioteca. Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore chiede di mettere a verbale che la 

scuola di Santo Stefano del Sole ha pochi anni di vita se l’Amministrazione non interviene. 

Il Sindaco precisa mettendo a verbale che, fermo restando che l’argomento scuola non era 

all’ordine del giorno, ritiene che quanto dichiarato dal Consigliere Comunale Carmelina 

Fiore sia una sua opinione che non trova alcun riscontro nella realtà. Il Consigliere 

Comunale Giovanni Toriello esprime insoddisfazione.   

Il Consigliere Comunale Carmelina Fiore chiede nuovamente di potere leggere la nota da 

allegare al verbale e, se possibile, di avere risposta in merito al primo punto. Su 

autorizzazione del Sindaco procede alla lettura consegnandola al termine per allegarla, 

come detto, al verbale. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 159/2019;   

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 796/2019; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza prot. n. 928/201; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione prot. n. 956/2019; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interrogante– primo firmatario; 

 

ACQUISITO il parere sulla proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 49 e 147 bis del D. 

Lgs. n. 267/2000 s.m.i. in ordine alla regolarità tecnica da parte del Responsabile del 

Settore Affari Generali; 

 

DATO ATTO che non è necessario acquisire il parere di regolarità contabile ai sensi 

dell’art.49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i.; 

 

VISTO il D.Lgs. n.267/2000 s.m.i.; 

VISTO lo Statuto comunale; 

 
PRENDE ATTO 

delle risposte del Sindaco alle interrogazioni proposte e delle relative dichiarazioni di 

insoddisfazione dell’interrogante. 

 

 

 
La seduta è chiusa alle ore 13:00. 
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IL RESPONSABILE DEL SETTORE AFFARI GENERALI 

Visto l'art.49 e 147 bis del D. Lgs. 267/2000 s.m.i.  
sulla deliberazione avente ad oggetto Interrogazioni consiliari ed interpellanze: risposta del Sindaco, 
esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica. 
Santo Stefano del Sole, 22.3.2019 
 

Il Responsabile del Settore 
F.to Rag. Francesco Urciuoli 
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La presente deliberazione si compone di n. 6 pagine, e n. [2] allegati che formano parte integrante 

della stessa. Del che si è redatto il presente verbale che letto e confermato, viene sottoscritto 

come segue. 

 
             IL SINDACO                                                               IL SEGRETARIO COMUNALE                       
F.to Rag. Francesco Urciuoli                                                      F.to Dott.ssa Dora Pezzella 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

RELATA DI PUBBLICAZIONE 
 

Si attesta che copia della presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio on-line sul  
 
sito istituzionale di questo Comune il 12.4.2019 per restarvi quindici giorni consecutivi. 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 12.4.2019 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                             F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                       
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

ESECUTIVITÀ DELLA DELIBERAZIONE 
 
- la presente deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio comunale per restarvi quindici  
 
giorni consecutivi dal 12.4.2019 
 
- è divenuta esecutiva perché: 
 
( ) Dichiarata immediatamente eseguibile (art.134, comma 4, D. Lgs. n. 267/2000) 
 
( )  Decorsi gg. 10 dall’inizio della pubblicazione, (art.134, comma 3, D. Lgs. n. 267/2000). 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 12.4.2019 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                         F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                                        
 
 

È copia conforme all’originale 
Santo Stefano del Sole, 12.4.2019 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
    Dott.ssa Dora Pezzella 
 


